
平成２8年３月 

晴海をよくする会 

第１60回理事会が開催されました 

 

平成28年2月23日(火)に晴海をよくする会第160回理事会が開催されました。 

今回の理事会では、平成27年度の当会における活動報告と晴海地区の今後の

交通計画についての意見交換がされました。 

 

＜議事次第＞ 

１．報告事項 

 ・平成27年度活動報告について 

２．意見交換 

 ・新潟ＢＲＴについて 

 ・地下鉄新線について 

３．その他 

 

             

                    第160 回理事会の様子 

（意見交換の主な内容） 

意見交換では、ＢＲＴや地下鉄新線に関する当会の今後の活動方針について、

活発な議論が行われました。特に、ＢＲＴと地下鉄の連携の必要性や、地下鉄

の早期整備実現に向けた当会としての取り組むべき内容について、議論されま

した。 

その結果、来年度は特に次の３つの事項について、当会として取り組む必要

があることが認識されました。 

①より良い交通体系に導くため、ＢＲＴと地下鉄の役割分担について提案を

行うこと 

②地下鉄の早期整備を目指し、駅の整備手法について民間から提案を行うこ

と 

③ＢＲＴの定時性向上のため、ＰＴＰＳや専用レーンの採用等について、行

政や事業者に対し提案・要望を行うこと 

以上の3つの事項を会員各社の協力を得ながら、実現させていきたいと考え

ています。 

 

以 上  


